
ASISTEN I SETDA KABUPATEN KETAPANG HADIRI EVALUASI
PENGAWASAN PILKADA SERENTAK TAHUN 2024

Keterangan

Ketapang:KM – Asisten Sekda bidang Pemerintahan dan Kesra Drs. Heryandi. M.Si menghadiri
Kegiatan Evaluasi Pengawasan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Ketapang, pada Kamis
(23/01/2025) Malam, disalah satu Hotel di Ketapang.

Kegiatan yang diselenggarakan Badan Pengawas Pemilu (BAWASLU) Kabupaten Ketapang ini,
dihadiri juga Forkopimda Ketapang, Ketua Bawaslu Ketapang serta anggota, KPU Ketapang, Kepala
OPD, Instansi Vertikal, Panwaslu se-Kabupaten Ketapang dan lainnya.

Asisten dalam kesempatan tersebut mengatakan Kegiatan evaluasi ini merupakan langkah strategis
dalam mengidentifikasi keberhasilan, tantangan, dan kendala yang dihadapi selama pengawasan
tahapan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

“Dengan demikian, kita dapat menyusun strategi perbaikan untuk memastikan pelaksanaan Pilkada
dimasa mendatang dapat berlangsung lebih baik, transparan, dan akuntabel,” ujar Asisten saat
membacakan sambutan tertulis Bupati Ketapang.

Lebih lanjut, Ia mengapresiasi Bawaslu Kabupaten Ketapang yang telah melaksanakan tugas
pengawasan dengan penuh dedikasi, komitmen, dan integritas.

Menurut Asisten, tidak mudah mengawal proses Demokrasi ditengah dinamika sosial, politik, dan
budaya yang ada. Berbagai tantangan seperti berita hoaks, politik uang, dan potensi konflik sosial
menjadi ujian tersendiri dalam pelaksanaan Pilkada.

Oleh karena itu, Asisten mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak, termasuk aparat
keamanan, tokoh masyarakat, dan seluruh elemen yang terlibat dalam menyukseskan Pilkada ini.

“Dalam evaluasi ini, saya berharap kita semua dapat memberikan masukan yang konstruktif dan
membangun untuk meningkatkan kualitas pengawasan dimasa mendatang,” harapnya.

Sementara itu, Ketua Bawaslu Ketapang Moh. Dofir, mengucapkan rasa syukur karena telah melewati
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Pilkada dengan aman, lancar dan terkendali.

“Dengan kerjasama yang baik kita bisa melewati itu. Banyaknya tantangan bisa kita lewati dengan
mudah, dengan bekerjasama antar stakeholder dan seluruh unsur pimpinan baik TNI Polri serta pihak
keamanan yang selalu mendampingi kami dalam melaksanakan tugas,” ujar Dofir.

Meskipun masih ada sedikit Insiden yang terdapat dari pelaksanaan Pilkada tahun 2024, Ketua
Bawaslu berharap dengan dilaksanakan Evaluasi dari siang sampai sore tadi bisa mengatasi hal
tersebut kedepannya.

“Selain itu, Saya juga mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kabupaten Ketapang yang telah
membantu serta mendukung kami, sehingga Bawaslu Kabupaten Ketapang dapat menyelesaikan
tugas dan fungsi serta wewenang sebagai pengawas dan lembaga yang mencegah pelanggaran
sehingga semuanya dapat dilaksanakan dengan lancar,” ucapnya.

Selanjutnya dalam kegiatan evaluasi ini juga diserahkan penghargaan dari Bawaslu Ketapang kepada
Pemerintah Kabupaten Ketapang atas dukungan terselenggaranya Pilkada Serentak tahun 2024.**
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